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Ata da Reuniao Piena「ia Ordin緬a ng 138, do ConseIho de

Arquitetura e urbanismo de Mato Grosso do Sul, reaIizada em

u de agosto de 2023.

Aos onze (11) dias do m全s de agosto (08〉 do ano de dois mi- evinte etres (2O23), POrmeio

de videoconferencia atraves da pIatafo「ma ME打e convocacao ordin描a prevista no

caIend描o anuaI′ foi realizada a Reuni50 PIenaria Ordinaria n9 138, do ConseIho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui, SOb a presid台ncia do ConseIheiro Estaduai

e P「esidente eIejto′ Joきo Augusto AIbuquerque Soares′ e COm a PreSenCa dos Conselheiros

Estaduais‥山is Eduardo Costa’OIinda Beatriz TrevisoI Meneghini′ Edua巾o鵬no Duarte,

Lauzie MicheIle Mohamed Xavier Salazar, PaoIa Giovanna SiIvestrini de Ara旬O e Rosane

ln台s Petersen. Assumem a titularidade, em raZaO da aus全ncia dos conselhei「os estaduais

tituIares, aS SuPlentes de conseiheiros Ana Beatriz Andreu PiIon Martins e山ciane Diei de

FreitasPereira. Registra-Se a PreSenCa da suplente de conseiheiro Charis Gue…ieri. Registra-

Se a Participacao do Gerente Geral Claudio Lisias山∝hese′ da Gerente de FiscaIizac約

Fab血ia de Carvalho To叩uato′ do P「ocurador 」uridico馴as Pereira de Souza, da

Coordenadora de Comunicacao′ Stephanie Ribas′ e Para SeCretariar esta Reuniao P-enaria,

a Gerente Administrativa Keiia Femandes′ aSSistida peIa Assessora de Secretaria, Ta冊a

Assun辞o Souza. EXPEDIENTE: 1・ ABERTURA. VERiFiCACÅo DE QU岬

JuSTiFICADAS: Constatada a exist台ncia de qu6rum′ O PreSidente 」oao Augusto AIbuque叩ue

Soares′ da inicio aos trabaIhos da Reuniao PIenaria Ordinana as 18h17min. Registra-Se a

jus輔cativa de aus全ncia dos Conseiheiros TituIares NeiIa Janes VIana VIeira, Rubens Moraes

da Costa Marques e Fabio山is da Siiva. Registra-Se a justificativa de ausencia do Conselhei「o

Federal Rubens Femando Pereira de Cam肌o. 2. HINO NACIONAし: Nao houve. 3.鵬ITURA E

DISCUSSÅo DA PAUTA: O presidente expiica que a pauta foi anterio…ente disponib冊ada

de maneira eletr6ni∽ a tOdos, juntamente com a ∞nVOCa9aO e a ata da reunifo anterior, e

SOIicita a inciusfo para extra pauta do assunto: Inst軸r a Comiss5o de Selecao e Ava=acfo-

Editai de ATHIS ng Ol/2023. Em discussfo, nfo houve. Em votacao: APROVADA po「

unanimidade dos votos. Sem mais. 4. DISCUSSÅo E APROVACÅo DA ATA DA REUNIÅo

ANTERIOR: Ata da 137呈RPO de 21 dejuIho de 2O23, em discussao, nfo houve. Em vota時o:

APROVADA por unanimidade dos votos・ 5. 」∪しGAMENTO DE PROCESSOS ETICO

DISCIPLINARES: Art. 55 ; 20 Os processos 6tico-discip/inare5, quαndo houveI; J er6o juigados

no面cio da Reuniao Plen狛a, aP6s a leitura e discussfo da pauta. Nao houve.亘

APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE CORRESPONDeNCIAS: 6.1. CORRESPONDENCiAS

RECEBIDAS: Sem destaque. 6.2 CORRESPONDENciAS EXPEDIDAS: Sem destaque. Z=

APRESENTACÅo DE COMUNICAC6ES IArt. 51). 7.1. CEAU: A coordenadora da CEF no CEAU,

Conseiheira EstaduaI Olinda Beatriz Trevisoi Meneghini, reIata que na reuni50 foi discutido

SObre o ATHIS e Ensino a Dist台ncia; PrOSSeguindo, a COOrdenadora da CEF no CEAu 「elata

queo IAB anunciou um Edital para arquitetos e urbanistas registrados no CAU e que ser5 em

niveI estadual e nacionaI; foi discしitido tambem sobre o lg Seminario Estaduai de Reforma

Urbana e Habita軍o, que SerareaIizado nos dias 18 e 19 de agosto de 2023, na UN-DERシタ
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38　　nesta Capital e′ POr fim′ COnVida a todos a participa「 do evento. sem mais. 7.2. DOS

39　COORDENADORES DAS COMISS6ES PERMANENTES: 7.2・1. Comissfo de Financas e

40　Administra辞o: O membro da CFA′しuis Eduardo Costa′ reIata que na ausencia do

41　coordenador e do adjunto′ COOrdenou a Comissao de Financas e Administracao, Onde foi

42　discutido‥ a DeIiberacao OO7/2022 COA do CAU/BR′ que disp6e sobre a contribuicao ao

43　C6digodecondutadosconseiheirosemembrosdoCo-egiadosdoCAU na questaodecustos

44　　e gastos′ aCOmPanhamento dos Editais de patrocinios e os investimentos do Conseiho. Sem

45　　mais. 7.2・2. Comiss5o de Ensino e Formac5o: A coordenadora Oiinda Beatriz Treviso1

46　　Meneghini 「eiata que na reunifo oniine da CEF/MS, foram discutidos os seguintes assuntos:

47　aprova弟o de 19 (dezenove〉 novos ・egistros profissionais. A coordenadora reIata que foi

48　discutido o Edital pa「a 39 Concurso de TrabaIhos Finais de Graduacao -TFG, e reaiizado a

49　　revisao dos itens; PrOSSeguindo′ a COOrdenadora relata que aprovada a minuta de offcio as

50　　Universidades′ Para reaIizacfo do 3窒Melhores Praticas Docentes que ser5 realizado no finai

51　do ano. O coordenador adjunto da CEF Eduardoしino Duarte relata que participou do VIi

与2　　Encontro Nacionai de Coordenadores de CEF, 「eaIizado pelo CAU BR, nO dia 25 de julho de

53　　2O23, e que discutiram sobre a Acreditacfo de Cursos, Di「etrizes CurricuIares Nacionais

54　(DCNs), Ensino a Djstancia entre outros assuntos, e destacou as DCNs e o CAUBR, Sendo que

55　　o principa=tem em discussao foi em rela9aO a Carga horaria minima′ que atualmente para o

56　　curso de gradua弟o em arquitetura e u「banismo e de 3.600 horas e que o objetivo 6 de se

57　　aumentar para 4.800 horas川Or fim, O COOrdenador adjunto relata sob「e o posicionamento

58　　do CAU/BR, e do Conselho contra a forma9aO de arquitetos e urbanistas na moda=dade de

59　　ensino EAD. O conselheiroしuis Edua「do Costa comenta que o assunto sobre o aumento da

60　　carga ho「a「ia e a possi掴dade do fim de aigumas profiss6es e uma discussfo ′′requentoda′′

61　desde o CONFEA/CREA; e POr fim, COmenta que eSSe PrObiema para os a「quitetos e

62　　urbanistas 6 uma faita de comunicacao e que esse assunto ja se faz novamente sem uma

63　　soluc5o. Sem mais. 7.2.3. Comissao de Etica e DiscipIina: O coordenador Luis Eduardo Costa

64　　reIata que na reuniao online da CED′ que reCePCionaram uma correspondencia sobre a

65　　pesquisa a reserva t6cnica do CAU/BR e aprovaram a produ9aO da cartiIha do C6digo de ∈tica

66　　do CAU, e que COntribui notexto prefatio da 「eferida cart冊a. Sem mais. 7.2.4. Comissfode

67　　Exercfcio Profissional: O coordenador Eduardoしino Duarte reIata que na reunifo foram

68　　reiatados 13 〈treze〉 processos administrativos; PrOSSeguindo, O C○○rdenador reiata sobre o

69　　andamento das discuss6es no F6rum dos coordenadores da CEP, nO CAUBR, e que

7O atuaimente e coordenador com a pauta da Reforma T「ibutdria que esta em discussao no

71　Congresso FederaI, e O impacto no mercado de trabaIho e nas empresas de engenharia e

72　　arquitetura. Por fim, O CoOrdenador reiata sobre consuItas de atribuic6es que estfo dentro

73　　da Lei e recepcionou e responderam sobre muitas dwidas sobre as atribuic6es dos

74　　arquitetos e urbanistas. Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS COMISS6ES ESPECIAiS

75　　E TEMPORÅRiAS: 7.3.1. Comiss5o Especiai de Politicas urbana e AmbientaI - CPUA

76　　CAUIMS: O membro da ComissあEduardoしino Duarte, reIata que na reuni5o da CPUA, foi
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77　　relatado sobre a participa軍o da coordenadora NeiIa Janes Viana Vieira e coordenadora

78　adjunta Paola GiovannaSilvestrini deAra印ona Semana de Habita9aO 2023, em Aracaju/SE,

79　　onde foram apresentadas praticas profissionais de ATHIS do Bras時nesse mesmo evento

80　　ocorreu a ap「esenta9菖o do projeto do Sindarq/MS, Casa Eco pantaneira, P「Ojeto patrocinado

81　peIo CAU/BR. Prosseguindo, O membro da Comissfo Eduardo Lino Duarte reiata que a

82　　Comissao discutiu a indica9aO dos membros para compor a comissao de selecao e ava-iac5o

83　　para o EditaI de ATHiS, que Serきapreciado nesta reuni5o plen誼a. A coordenadora-adjunta

84　　Paola Giovanna Silvest血i de Ara印o 「eIata que na reunifo da Comissao os ultimos

85　　p「epa「ativos para o evento 19 Semindrio de Refo「ma Urbana, que aCOnteCe「a nOS dias 18 e

86　19 de agosto de 2023, na UNIDERP, neSta Capitai, COm O Objetivo de promove「 o debate de

87　　poiit cas p刑olicas para a habita辞o de interesse sociai e a constru9わde cidades incIusivas;

88　　equitativas′ democraticas e sustentaveis; O eVentO 6 uma parceria do Conseiho com as

89　　entidades SINDARQ' IAB′ ABAP′ entre OutraS instituic6es p的licas e privadas, POrfim convida

90　　a todos participar do evento" Sem mais. 73・2 ComissaoTempordria de Equidade de G全nero

91　e Raca - CTEGR: A coordenadora Oiinda Beatriz Trevisol Meneghini informa que na reuniao

92　　tamb6m houve o reiato da participacao da coordenadora NeiIa 」anes VIana VIeira e

93　　coordenado「a adjunta PaoIa Giovanna SiIvestrini de Ara印o na Semana de Habitacao 2023,

94　　e discutiu sobre a Assistencia T6cnica de Habitacao de interesse SociaI -ATHiS que abrange,

95　　principalmente′ aS muiheres que s5o maioria no provento da fam硝a de baixa renda, e que

96　　atrav6s do ATHiS possa fomentar atrav6s de po蘭cas p刑olicas o acesso a moradia e que

97　　garanta condic6es minima de habita串o para essas fam掴as. Sem mais. 7.4. DO PRESiDENTE:

98　　O presidente comenta que pa巾cipou de uma reunifo no ConseIho RegionaI de

99　　Administrac50 CRA/MS com a participacao tamb6m de outros Conseihos para discuti「 os

lOO impactos da Reforma Tributaria para os profissionais e empresas; na drea de prestacfo de

lOI servicos, que atinge as empresas de arquitetura e engenharia, O Caminho e que se busque a

lO2　　bancada fede「aI do Mato Grosso do Sul, Para discussao dentro do C台mara FederaI. Sem mais.

103　　7.5. DO CONSEしHEIRO　幡DERAL: Nao houve. 8. COMUNICADO DOS CONSEしH引ROS

lO4　　ESTADUAiS: Nao houve・ 9.ORDEM DO DIA. 9.1. DECIS6ES 〃AD R即ERENDuM〃 p軋0

105　　PRESIDENTE: Nao houve" 9.2. MATERIA EM REGiME DE URGENCIA: Nao houve. 9.3 PEDiDO

IO6　　DE VISTA: N5o houve・ 9.4・ PEDIDO DE RECURSO: 9.4.1 DP xx DPOMS O138巾l.2O23

107　　Processo:1718160/2023 - Processo:CEP」ConseIheiro:EstaduaI Rubens Moraes da Costa

lO8　　MarclueS - reSumO): naO foi possfvei o relato do presente processo em raz5o da dificuIdade

lO9　　de comunica時O da suplente de conselheiro,しuciane Diei de Freitas Pereira, na reuni50

110　　oniine. A mat6ria foi transferida para pr6xima 「euniao pien緬a. 9.5 MATERIATRANSFERIDA

lll DA REUNlÅo ANTERIOR: Nao houve, 9.6. VATERIA PAUTADA PARA A REUNIÅo: 9.6.1.

112　　DELIBERACÅo DE COMISSÅo oRDINÅRIA E ESPECiAし: 9.6.1.1 COMISSÅo ESPECIAしDE

l13　　POLmCA URBANA E AIM馴ENTAL: A Gerente Administrativa KeiIa Femandes expiica que

l14　　esta mat6rja tem como objetivo instituir a Comissao de Seie串o e Avaliacao do Edital de

l15　　ATHIS n9 01/2O23 e a indicacao dos membros da Comiss5o, a deliberacao foi aprovada peia
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116　Comissao de Po臨ca Urbana e AmbientaI - CPUA/MS, Peia DeIiberacao de Comissao n9

117　009/2021-2023- 17雪CPUA/MS′ em reunifo reaIizada no dia O9 de agosto de 2023, que

l18　indicou a composi9aO da Comiss5o de Selecfo e Avaiiac5o鵜Edital de ATHiS - 01/2023:

119　　Arquite舶e Urbanista lvanete Carpes Ramos - Representante de entidade de classe

120　　regularmente inscrita no CEAU/MS - SINDARQ/MS; Arquiteto e Urbanista Rubens Pires das

121　Santos - Representante de entidade de cIasse regularmente inscrita no CEAU/MS - IAB/MS;

122　　ConseIheira Estaduai Neila Janes VIana VIeira; Conseiheira EstaduaI Paola Giovanna

123　　Silves師ni deAra項o; e O Conseiheiro EstaduaI山is Eduardo Costa, Em discussao: Nfo houve.

124　　Em votacao: APROVADO por unanimidade dos votos.9.6.2 PRESiDENciA: 10. ASSUNTOS DE

125　1NTERESSE GERAL: Nao houve. 11. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, O

126　　presidente Jo昌o Augusto AIbuquerque Soares′ agradece a presen9a de todos e encerra a

127　　　Reuni…ioき)S 18h58min.

閣閉園
GEβENTE ADM/NIS’棚77VA I coNSELHO

DE ARQU/TETURA E UβBANISMO DE

MATO GROSSO DO SU4, BRASIL
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139呈Reuni5o Pien計ia Ordinaria do CAU/MS

LocaI: Sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sul

帥de「e印: Rua Douto「 Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 22 de setembro de 2023

Horario: 18hOlmin as 19hO4min

FOしHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERIOR

VOTACÅo 

SIM 碑����ABSTENCÅo ��U8*ｴ�4���

ti軍uIa「 僞duardounoDuo鷹 浮� �� 

SuPIente 刄ｿrorisGuemier/ �� �� 

tituIar 僥αbわ[u応dcrS〃v0 �� ��X 

SuPIente 僊n0Beatr后AndreuPiIonMqrtins �� �� 

t 宥T��ﾘ�R�PaoめGiovomoSiIves打/nideAroし直 �� ��X 

t 宥V���R�Ro5αne初台S戸e花ISen 浮� �� 

t 宥Vﾆ�"�JodoAugustoA伯uque岬ueSo。reS �� �� 

SuPiente 僖gbo仰V/IeI0Rondon �� �� 

t 宥V��"�Lu応EducJrdoCosき0 浮� �� 

t 宥Vﾆ�"�La[/ZieMiche〃eMohomedXcJVierSoI0ZOr 浮� �� 

SuPiente 僂0mi/aAmorodeSouzcJ �� �� 

t 沫GV���R�Ne胸」のn繕昭のnの新ei仰 浮� �� 

SuPiente 價gssicaR0bitoα)CJVeS �� �� 

t競uia「 �0励doBeα擁7teviso/Meneghini �� �� 

SuPiente 價u/io[eikoOh。r。N。g。tO 浮� �� 

t 沫GV��"�月ubensMomes加COs的M。rqueS �� �� 

SuPlente 儉ucicJneDie/deFrei亡osPereir0 浮� �� 

Hist6rico da vota串o:

Sessわ:　139重PienariaO「dinaria　　　　　　　　　　　　data:22/09/2023 

Mat6riaemvotac害o: 

Aprova9為Odaatada138aReunifoPlen紅iaOrdindriadelldeagostode2023. 

ResuItadodavota辞o: Sim(7)

Ocorrencias:

URBANliMO DE MATOGROSSO DO SUしBRA§lL

n50( 0 )　Abstenc6es( )　Aus全ncias( 2 )
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